

IVÁN PESTAÑA RUIZ

Graduado en Marketing, Relaciones Públicas y Protocolo por la Universidad CEADE- Sevilla, Máster en Relaciones Institucionales en Organizaciones Nacionales e Internacionales por la Universidad de Granada, Programa de Liderazgo para la Gestión Pública por el IESE, Innovation and Leadership in Government Programa por Georgetown University, Experto en Gestión de Empresas Tecnológicas por la Universidad Rey Juan Carlos y Programa de Inmersión Digital para CEOs por la OEI e ICEX.

En 2010 fue nombrado Coordinador General de Vanguardia Iberoamericana, evento oficial de la Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, participando en Paraguay 2011, España 2012, Panamá 2013, México 2014 y Colombia 2016. Gracias a dicha responsabilidad representó a los jóvenes de Iberoamérica ante la OEA, UNESCO, BID, OCDE o el Foro Mundial de Empleo Juvenil de la OIT. A su vez, miembro permanente del Encuentro Empresarial Iberoamericano en Paraguay 2011, España 2012, Panamá 2013, México 2014 y Colombia 2016.

Desde muy joven ha sentido la necesidad de organizar y apoyar actividades que pudieran contribuir al emprendimiento y desarrollo empresarial. Prueba de ello fue la organización durante los años 2014-2016 de diferentes foros empresariales como son el Foro Impulsa Sevilla y el Foro Impulsa Huelva. Durante los foros se reunieron más de un centenar de líderes empresariales, expertos de reconocida trayectoria, representantes de la patronal y empresas de primer nivel.

En 2014 junto al Gobierno del Expresidente Enrique Peña Nieto funda el Instituto Iberoamericano de Movilidad Internacional, dando la oportunidad de formar a más de 350.000 personas de toda la Región, convirtiéndose en uno de los programas de mayor éxito e impacto social y económico de toda Iberoamérica. En la actualidad está presente en México, Panamá, Colombia y Chile, donde estos programas sirven de palanca al emprendimiento, desarrollo profesional y empresarial de sus beneficiarios.

En la parte privada ha formado parte del Consejo de Administración de la empresa andaluza presente en más de 40 países Graphenstone, formando parte CEA, CESUR y CES.

Medalla de Oro al Mérito Profesional, galardonado en Estados Unidos con el Victory Award, reconociéndolo entre los 20 líderes menores de 30 años y con mayor progresión en Europa y Latinoamérica, Premio The Napolitan Victory Awards Global Democracy Award por Georgetown University y The Washington Academy of Political Arts and Sciences.

Por último, ganador del Minerva Day a la mejor empresa innovadora 2022, iniciativa de la Junta de Andalucía junto a Vodafone.